

FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021

17711040 - CAHYA RAHMA MIFTAH

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	Ax lengkap, px fisik tdk cuci tangan, px abdomen langung auskultasi tanpa inspeksi, dx & tx tepat 5 aspek, edukasi & komunikasi baik
STASION IPM ENDOKRIN	anamnesis ok, ini obes/tidak ya, DM tipe 2nya.
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis sudah lengkap. Px fisik tidak menghitung JVP. Px penunjang hanya EKG. Tatalaksana dosis aspirin dan clopidogrel kurang.
STASION MUSKULOSKELETAL	Penurunan BB nya sejak kapan, belum disebutkan. Status lokalis belum digali. sebaiknya antropometri juga digali BB-TB, untuk tahudan edukasi faktor resiko.
STASION NEUROLOGI	px neurologis menyebutkan 3 lasague, kontalasegue dan valsava dan px reflek fisiologis namun tidak menyebutkan tes sensibilitas. terapi tidak menyebutkan muscle relaksan.
STASION URINARIA	AX cukup, px fisik lebih sistematis, awali cuci tangan ya.
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis oke, tapi anamnesisnya bisa lebih pelan lagi ya.. deskripsi ukk kurang dermatomnya ya,, prosedur Tzank kurang tepat, bisa dibaca lagi, diagnosis kurang dermatom dimana, tatalaksana sudah oke. lengkap.
STATION IPM THT	Ax : sdh baik. Px : hidung : diinspeksi dlu dr luar ya baru ke dalam. mulut : juga dari luar dlu ya yg diinspeksi baru dalam. dari bibir dlu, masuk ke gigi-geligi mukosa nukal, uvula, tonsil, faring,dst. Telinga : syiipps, inspeksi luar. Dx : rhinitis alergika. Tx : cetirizine --> cuma cetirizin saja? ditambahkan betametason.. --> baca guidelinenya lagi ya utk rhinitis alergika bagaimana terapinya. perlu kombinasi antihistamin dan dekongestan atau tidak?.
STATION MATA	ax kurang lengkap, dx kerja keliru, obat keliru,
STATION SISTEM RESPIRASI	anamnesis sudah mengarah pada dd dan dx, namun pertanyaan suka makanan asin kurang relevan ditanyakan pada kasus ini. pemeriksaan penunjang yg diusulkan 3, namun hanya dapat menginterpretasikan dg benar 1 px penunjang. belum menyebutkan dx dan tx waktu habis. managemen waktu dan koneksi inet diperbaiki ya cahya